

ABSTRAK

UPAYA MENINGKATKAN KETERAMPILAN SERVIS BAWAH BOLA
DALAM
PERMAINAN BOLA VOLI MENGGUNAKAN MODIFIKASI SARANA
DAN PRASARANA PADA SISWA KELAS IV SEKOLAH DASAR
NEGERI 46 KELAWIT KECAMATAN SENGAH TEMILA
KABUPATEN LANDAK

YUNITA IYUT D

Program Studi Pendidikan Jasmani
Fakultas Pendidikan Olahraga dan Kesehatan
IKIP-PGRI Pontianak.
iyutyunita3@gmail.com

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan keterampilan servis bawah bola voli menggunakan modifikasi sarana dan prasarana pada siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak. metode deskriptif dengan bentuk PTK. hasil data penelitian diperoleh bahwa: (1). penerapan menggunakan modifikasi sarana dan prasarana dalam proses pembelajaran Servis bawah pada siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak. hal ini terlihat dari peningkatan keterampilan servis bawah bola voli peserta pada siklus I dan siklus II sebesar 63.63 %. (2) Mengalami peningkatan yang cukup signifikan. hal ini tergambar pada keterampilan servis bawah bola voli melalui pendekatan bermain dari siklus 1 ke siklus II sebesar 86.36%. (3) Terdapat peningkatan keterampilan servis bawah bola voli Menggunakan Modifikasi Sarana dan Prasarana Pada Siswa Kelas IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak.

Kata kunci : *Servis Bawah , Modifikasi Sarana dan Prasarana .*

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul " Upaya Meningkatkan Keterampilan Servis Bawah Dalam Permainan Bola Voli Menggunakan Modifikasi Sarana dan Prasarana Pada Siswa Kelas IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak

Masalah Umum Penelitian ini adalah " Bagaimana Upaya Meningkatkan Keterampilan servis bawah dalam permainan bola voli pada siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak? Sub-sub masalah sebagai berikut: (1.) Bagaimana perencanaan pembelajaran keterampilan servis bawah permainan bola voli menggunakan modifikasi sarana dan prasarana pada siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak ? (2) Bagaimana pelaksanaan pembelajaran keterampilan servis bawah dalam permainan bola voli menggunakan modifikasi sarana dan prasarana pada siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak? (3).Apakah terdapat peningkatan keterampilan Servis bawah bola voli menggunakan modifikasi sarana dan prasarana pada siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak?

Variabel dalam penelitian ini dibedakan menjadi 2 yaitu variabel masalah dan tindakan, 1.) variabel masalah dalam penelitian ini adalah keterampilan servis bawah, serta 2). variabel tindakannya adalah menggunakan modifikasi sarana dan prasarana.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan bentuk penelitian tindakan kelas karena penelitian ini dilakukan untuk mendeskripsikan Upaya meningkatkan keterampilan servis bawah dalam permainan bola voli menggunakan modifikasi sarana dan prasarana.

Subjek dalam penelitian ini adalah 22 orang siswa, Setting Penelitian dalam penelitian ini dilaksanakan di Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak.

Teknik Pengumpulan Data yang digunakan :a) Teknik pengukuran b). Teknik observasi langsung . 2). alat pengumpulan data berupa observasi

Pada kesimpulan umum tersebut dapat dijabarkan atau dirincikan kesimpulan khususnya yaitu: 1). Perencanaan pembelajaran keterampilan servis bawah dalam permainan bola voli menggunakan modifikasi sarana dan prasarana pada siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak telah dilaksanakan sesuai dengan Silabus dan RPP yang di buat. 2). Pelaksanaan pembelajaran keterampilan servis bawah dalam permainan bola voli dengan menggunakan modifikasi sarana dan prasarana pada siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak telah dilaksanakan dengan baik. 3). Hasil peningkatan keterampilan servis bawah dalam permainan bola voli dengan menggunakan modifikasi sarana dan prasarana pada siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak telah mengalami peningkatan.

Saran Penelitian ini adalah guru seharusnya lebih kreatif dan inovatif dalam mengajar agar menimbulkan minat siswa terhadap pembelajaran servis bawah bola voli, lapangan dan net/tiang atau pun perlengkapan pendukung didalam setiap proses pembelajaran penjaskes. Dengan menggunakan modifikasi sarana dan prasarana dapat meningkatkan hasil belajar servis bawah bola voli pada siswa.

